

FLISOL 2007

El pasado 28 de Abril de 2007, la Facultad de Ciencias de la Computación fue la sede del 3er. Festival Latinoamericano de Instalación de Software Libre (FLISOL), que es uno de los eventos de difusión sobre la instalación de software libre más grande en Latinoamérica.

Es importante resaltar que, dicho festival se realizó en diferentes estados de la república y en 15 países de Latinoamérica simultáneamente.

Este festival de instalación de software, fue de entrada libre y estuvo organizado por alumnos de la Facultad, los cuales pertenecen al grupo Linux Puebla (GLP).

- David Flores Velázquez
- Jorge Ángel Robles Monterosas
- Javier Galicia González
- Isaac Irak Torres Díaz
- Ivan Vargas Carrasco

En el evento se impartieron diversas conferencias tales como:

- -Filosofía del software libre
- -FreeBSD
- -Ya tengo Linux y ahora que!
- -Beryl Window Manager
- -Gnome desktop
- -Debian
- -Fedora Core 6-Linux ante otros S. O.
- -Servidores Web.

El evento tuvo la asistencia de alrededor de 150 participante de diferentes universidades e instituciones.